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宇部市総合計画審議会産業振興分科会（第１回）議事録 【要旨】 
 

日  時 平成２０年１２月３日（木）１１：４５～１２：００ 

場  所 男女共同参画センター・フォーユー ２階 第１・２講習室 

出席者（委 員）横 屋 幸 児  田 辺 龍 夫  上 村 昭 義  黒 髙 滿 義 

（事務局）総合政策部次長 小 川 徹  ﾗﾝﾄﾞﾌﾞﾚｲﾝ株式会社 田 中 元 清 

欠席者（委 員）千 葉 泰 久 
 

１ 正副委員長について 

委員の互選により、委員長を横屋幸児委員、副委員長に黒髙滿義委員とすることに決した。 

 

２ 今後の方針等について 

（委  員）  市民ワークショップが終わって、その結果を聞いてから議論したほうが良い。 

（委  員）  審議会全体会議の後の方が集まりやすい。 

（委  員）  日程を押さえるため、次回の審議会全体会議の日程を年内に連絡してほしい。 

（委  員）  次回は、分科会の時間が十分取れるように午後からの開催としてほしい。 

（事 務 局）  審議会全体会議の日程については、調整の上、年内にはお知らせしたい。 

 

（委 員 長）  分科会に関係する市の部局はどこがあてはまるか。 

（事 務 局）  後日、整理してお知らせする。 

 

（委 員 長）  アンケート分析について、地域別の集計があるが、合併後４年経過しているの

で「楠地域」として地域を分けるよりも、小野等と合わせて「北部地域」とした

方がよいのではないか。ただし、「楠地域」という表現にも良いところはあるが。 

 

※次回開催 第３回審議会全体会議の後 


